



PUBLIER IMMEDIATEMENT
MARDI, LE 29 JANVIER 1963.

A.5

M. Ragnvald Bagge a présenté aujourd'hui ses lettres de créance en qualité d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Suède, au cours d'une cérémonie qui s'est déroulée à la résidence du gouverneur général. Le chef du protocole, M. Henry F. Davis, a présenté l'ambassadeur à Son Excellence le gouverneur général.

M. M.H. Wershof, sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, et M. Esmond Butler, secrétaire du gouverneur général, assistaient Son Excellence à cette occasion.

L'ambassadeur était accompagné de M. Sten Aminoff, premier secrétaire de l'ambassade.

M. Ragnvald, diplomate de carrière, est né en 1903 à Québec où son père, M. R.B. Bagge, exerçait alors les fonctions de consul général de Suède. Diplômé en droit, il est entré au service extérieur de Suède en 1928 à titre d'attaché. M. Bagge a été par la suite en poste à Madrid, Tokyo, Helsinki, Stockholm, Bogota et Washington. En 1953, il a été nommé ministre, puis ambassadeur en Iran et en Irak. Avant d'être affecté au Canada, il était ambassadeur à Varsovie.

M. Bagge est marié.